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Araraquara, 07 de maio de 2025. 

 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1277/2025, de autoria da Vereadora MARIA PAULA, informamos, conforme 

manifestação da Secretaria Municipal da Educação, que, no presente momento, não há 

previsão orçamentária específica para a aquisição de cobertura para os tanques de 

areia, conforme solicitado. Ressaltamos, contudo, que compreendemos a relevância da 

demanda apresentada, sobretudo no que se refere ao bem-estar e à segurança das 

crianças usuárias desses espaços. 

Destacamos, ainda, a importância de uma análise 

técnica mais aprofundada quanto ao tipo de cobertura mais adequado, considerando 

que a ausência de incidência solar sobre a areia úmida pode, eventualmente, favorecer 

a proliferação de micro-organismos indesejáveis. Essa avaliação é essencial para garantir 

que quaisquer medidas adotadas estejam alinhadas com as melhores práticas de saúde, 

segurança e manutenção dos ambientes escolares. 

Dessa forma, informamos que a solicitação será 

devidamente registrada em nossa relação de demandas para estudo futuro, com vistas à 

sua viabilidade técnica e orçamentária, respeitando os critérios de planejamento e 

priorização adotados pela Administração. 
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Reiteramos nosso compromisso com a transparência, a 

responsabilidade na gestão dos recursos públicos e a constante busca por melhorias que 

contribuam para a qualidade dos serviços prestados à população. 

 Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

 

Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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